
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 
19 JUILLET 2021 

 

 
  
 
Présents : Mesdames COLMAGRO Patricia, GINESTE Colette, HYGONENQ Brigitte, METEAU Sylvie, RIEGES 
Karine, SANCHEZ Elodie 
Messieurs CASSOU Jean-Marc, COLMAGRO Christian, DAUREJAT Francis, GRESSE Grégory, Frédéric LABAT, 
LOPEZ José, SAZY Lucas, VALLEZ Cédric 
 
Madame Brigitte HYGONENQ a été désignée secrétaire de séance. 
 
 
 

Ordre du jour : 
 
 

 -  Mutualia (convention de partenariat) 
 -  Demande travaux Monsieur SOUPA et Monsieur NOUGAREYDE 
 -  Demande augmentation temps de travail Madame COUDERC Cassie 
 -  Commande livres école élémentaire 
 -  Travaux école élémentaire 
 -  Questions diverses 
   

 
Monsieur le Maire ouvre la séance à 18h45. 
Le compte-rendu de la séance du 11 mai est approuvé. 
 
 

 

MUTUALIA CONVENTION PARTENARIAT 
 

 
 Proposition de convention de partenariat entre la mutuelle et la mairie dans le but de promouvoir 
un contrat groupe plus avantageux pour les administrés. 
Avec 5 abstentions et 10 contres, la proposition de convention n’est pas validée. 
 
 

 

ACCESSIBILITÉ TERRAIN M. SOUPA 
 

 
Monsieur Soupa est propriétaire d’un terrain derrière le FAM qui n’est plus accessible depuis la 

construction des terrains de tennis, deux solutions sont proposées :  
- Déplacer le grillage du terrain de tennis 
- Contourner par le terrain d’un autre propriétaire 

La première proposition est validée et arrange tous les propriétaires. 
 
 
 



 
 

PLUVIAL BOULEVARD SABATHÉ 
 

 
Monsieur Nougayrede a fait remarquer qu’une évacuation d’eau du pluvial a été bouchée lors des travaux 
du Boulevard Sabathé entrainant une accumulation des eaux de pluies provenant d’une petite rue contre sa 
maison. 
Des travaux en régie vont être engagés afin de résoudre le problème. 
 

 

DEMANDE AUGMENTATION TEMPS DE TRAVAIL BIBLIOTHÉCAIRE 
 

 
Demande de madame COUDERC Cassie pour l’augmentation de son temps de travail.  
Le Conseil souhaiterait évaluer son organisation dans un contexte sanitaire habituel avant de l’envisager. 
 

  

 

DEMANDES ÉCOLE ÉLEMENTAIRE 
 

 

 Demandes de la directrice de l’école élémentaire : 
      -     Commande de livre pour un montant de 1053 €  
Demande validée 

- Ajout de panneaux de lièges sur le mur du fond de la classe de Mme Bacqué 
Demande validée 

- Peinture non validée 
 
 

  

TRAVAUX POSTE DE RELEVAGE 
 

 
 
Suite aux travaux sur le poste de relevage, nous avons reçu un devis d’un montant de 1804 € pour les 
branchements et raccordements de la SAUR. 
Devis validé. 
 

 

QUESTIONS DIVERSES 
 

 
- Une administrée rue du pont des chats demande la mise en place en d’un miroir au croisement de la 

rue du pont des Chats et la rue de la République. 
La proposition est à l’étude. 

 
- Des discordes sont apparues entre certains employés des services techniques. Monsieur le Maire va 

les recevoir. 
 

- Débats autour de la fête et la mise en place du « pass sanitaire ». A l’heure actuelle, aux vues des 
directives, il va être mis en place. Demande de vestiaires pour Elixir et mise en place de gravier sur le 
parking pour l’extension des terrains de pétanque. 


